

BOLETÍN 17 – Julio 23 de 2024



www.aguasdelcesar.gov.co

"No vamos a escatimar recursos para que el sistema de acueducto quede completamente óptimo": Gobernadora en mesa de seguimiento a proyectos de acueducto en Aguachica

Para analizar el avance de los dos proyectos de acueducto que actualmente se encuentran contratados en Aguachica, la gobernadora del Cesar, Elvia Milena Sanjuan Dávila, convocó a una mesa de seguimiento, en la que también estuvieron presentes el alcalde de este municipio, Víctor Roqueme Quiñonez; el gerente de la empresa de servicios públicos de Aguachica (Espa), Wilmer Ortiz, funcionarios de Aguas del Cesar y contratistas de obra e interventoría.

La mandataria departamental aseveró que para su administración "hoy optimizar el acueducto es un compromiso para ya, mi compromiso con esta ciudad es increíble", por lo que pidió que se sigan sacando estas inversiones adelante. Así mismo, validó la necesidad de un sistema de macromedición, que seguiría generando mejorías en el sistema de acueducto, en este sentido afirmó que "no vamos a escatimar recursos para que el sistema quede completamente óptimo, esta es la segunda ciudad del departamento y el gran propósito es que en el ciudadano de a pie se escuche sobre estas inversiones. Necesitamos que esto dé resultados, es un deber como servidores públicos".

Durante la mesa de seguimiento, Sanjuan Dávila destacó que el Departamento y el municipio ya se han dado pasos agigantados en la inversión de recursos por el agua, recordando obras ya entregadas como la construcción de anillos de presión y sectorización del acueducto y la optimización de la línea de conducción.

Por su parte, el gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra, manifestó que desde la entidad existe la voluntad de apoyar al municipio en la inclusión de macromedición, que permita contabilizar el agua en cada uno de los sectores, para ello ya se está trabajando entre el área técnica y la Espa en la creación de un programa de pérdidas, que ayude a contabilizar el recurso hídrico que se pierde en el sistema.

Actualmente, la fase 1 del proyecto de optimización de la planta de tratamiento de agua potable de Aguachica lleva un 59.7% de ejecución. En la actualidad se está avanzando en la construcción de filtros, sedimentadores y el tanque de contacto de cloro. Entre tanto, el proyecto de ampliación de la capacidad de almacenamiento del municipio presenta un 70% de avance a la fecha, la construcción de la tapa del mismo va en un 50%, próximamente se instalarán



Aguas del Cesar

@PrensaAguasdelC

Aguas del Cesar S.A. E.S.P.

@aguasdelcesar

www.aguasdelcesar.gov.co

conexiones de salida y entrada del agua, e interconexión con la línea de conducción al sistema, así como caudalímetros; la construcción del canal perimetral, cuartos de accesorios, instalación de tubería de salida y accesorios.

Para mayor información: Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740 Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233